

Boletín de Igualdad

Mayo 2023







MESA REDONDA «MUJER Y MEDICINA»

EN LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA



La Unidad de Igualdad de la USAL ha organizado el 9 de mayo de 2023, en la Sala de Grados de la Facultad de Medicina, la MESA REDONDA «MUJER Y MEDICINA», que se encuadra dentro del ciclo de mesas redondas temáticas que está organizando la Unidad, con participación de destacadas académicas y profesionales en cada ámbito. Intervienen en la misma, como ponentes, la *Prof^a. Dra. M^a Victoria Mateos Manteca*, Hematóloga y Presidenta de la Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia, y la *Prof^a. Dra. M^a Fernanda Lorenzo Gómez*, Uróloga y Jefa del Servicio de Urología del Hospital Universitario de Salamanca, además del Prof. Dr. José Carretero González, decano de la Facultad de Medicina y de la Prof^a. Dra. Inmaculada Sánchez Barrios, directora de la Unidad de Igualdad.

https://igualdad.usal.es/2023/05/10/mesa-redonda-mujer-y-medicina-2/







PREMIO TALGO A LA RELEVANCIA DE LA MUJER EN LA FORMACIÓN PROFESIONAL

Talgo ha lanzado el **"I Premio Talgo a la Relevancia de la Mujer en la Formación Profesional"** con una dotación de 25.000 euros.

Talgo, compañía española líder en diseño, fabricación y mantenimiento de vehículos ferroviarios ligeros de alta velocidad, ha abierto la convocatoria de la I Edición del "Premio Talgo a la Relevancia de la Mujer en la Formación Profesional".

Este concurso busca reconocer públicamente el papel fundamental de las **profesionales técnicas en el sector industrial** y visibilizar su labor profesional. Talgo refuerza así su compromiso con la igualdad y contribuye a eliminar las barreras existentes entre hombres y mujeres en el ámbito laboral y en el sector industrial.

Las candidaturas se podrán presentar hasta el próximo 30 de junio, inclusive.

El jurado deliberará entre todas las candidaturas recibidas y realizará una selección de cinco finalistas y una candidata ganadora. La entrega de este nuevo galardón de Talgo se celebrará en un acto social que tendrá lugar en Madrid y al que acudirán numerosas personalidades del Gobierno y distintas administraciones públicas, profesionales de diferentes sectores y medios de comunicación, entre otros.

Más información

Premio Mujer FP - corporate - talgo.com







THE BREAK. PROGRAMA DE ATRACCIÓN DE TALENTO FEMENINO

The Break: Women Entrepreneurship & Internationalisation in Spain es un Programa de Atracción de Emprendimiento femenino europeo a España. Forma parte de la Inversión 1 "Emprendimiento" del Componente 13 del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.

El programa cuenta con un presupuesto de 10 millones de euros hasta diciembre de 2023 y tiene como objetivo atender a 833 emprendedoras con el objetivo de que conozcan de primera mano el ecosistema empresarial español y puedan establecer relaciones comerciales con entidades españolas e invertir en nuestro país, a la vez que contribuyen a la resolución de los retos sectoriales en favor del desarrollo local español.

El Programa también tiene como objetivo favorecer el **retorno de talento femenino español.**

Las candidatas que quieran optar al programa deberán residir en un país de la UE (salvo España). El programa está dirigido a emprendedoras de países de la UE fuera de España y a emprendedoras españolas que actualmente residen fuera de España en algún país de la UE, que quieran retornar.

El programa se desarrolla en varias ediciones. En una primera edición en 2022, participaron un total de 270 mujeres emprendedoras de todos los países UE y 52 nacionalidades. En una segunda edición en 2023, el objetivo es atraer a 720 emprendedoras para que aterricen su negocio en nuestro país, conozcan empresas espejo y potenciales clientes y proveedores.

Más información

The Break. Programa de Atracción de Talento Femenino | EOI







PRIMER CONGRESO NACIONAL DE

LA MUJER EN EL TRANSPORTE

El primer **Congreso Nacional de la Mujer en el Transporte**, iniciativa creada por la Agencia de Comunicación Global Difundalia, es un proyecto que tiene como objetivo dar visibilidad a la participación de las mujeres dentro del sector del transporte de mercancías y viajeros. Esta cita pretende, por encima de todo, exponer los problemas y las necesidades de este **colectivo aportando ideas y soluciones para avanzar y resolver las dudas e incertidumbres que estos profesionales reclaman.**

El Congreso contará con cuatro mesas de ponentes. Mujeres empresarias y directivas **en el ámbito del transporte y la logística** tendrán voz en la mesa "Al frente de las empresas".









Seis mujeres compondrán un turno de ponencias: Sonia García, presidenta de Asetrabi – Vizcaya; Susana Sanchiz, directora del Proyecto Promociona, iniciativa insignia de formación ejecutiva de CEOE y el Ministerio de Igualdad, y directora del Área de Liderazgo Femenino y Diversidad; Nuria Lacaci, presidenta de la Asociación de Cargadores de España (ACE); Virginia Muñoz, presidenta de Asetra Valladolid y CEO de la empresa de Transportes Muñoz del Rio; Almudena Sánchez Abajo, presidenta de Diversidad e Inclusión de Europa para Howmet Aerospace y jefa de ventas de Alcoa para España y Portugal; Mar Casas, CEO de Transleyca, y Cristina Carré, propietaria de Calsina Carré y directora de tráfico.

Los argumentos de estas seis empresas implicarán experiencia y voluntad de generar expectativas en el mundo del transporte, ampliar horizontes en esta profesión, fomentar planes de igualdad y estimular a la mujer a llegar a lo más alto dentro del mundo empresarial.

El evento contará con la presencia de **autoridades políticas y con competencias públicas** para la realización de los actos de inauguración y clausura del Congreso, con la participación de la Asociación del Transporte Internacional por Carretera (ASTIC) y la Confederación Española de Transporte de Mercancías (CETM)

Más información en...

<u>1er Congreso Nacional de la Mujer en el Transporte (cetm.es)</u>



